



La presentación de 128 estrenos literarios y la presencia de 11 editoriales extranjeras destacan entre las novedades que tendrá la provincia cubana de Matanzas tras el arribo de la 31 Feria Internacional del Libro al territorio.

Según se anunció hoy en conferencia de prensa, la fiesta de la literatura en Cuba llegará a Matanzas el venidero 2 de marzo y se extenderá hasta el día 5 del propio mes con un amplio programa literario y cultural diseñado para el disfrute de la población.

El director del Centro Provincial del Libro y la Literatura en Matanzas, Efraín Pérez explicó que la venta de más de 50 mil ejemplares y el arribo por vez primera en la provincia de 12 libros de autores matanceros publicados en diferentes editoriales del país significan aspectos de gran trascendencia en la venidera Feria.

Editoriales como Vigía, Matanzas y Aldabón evidencian con sus obras el amplio quehacer del territorio, las cuales junto a la asistencia de autores de toda Cuba y de los 11 sellos extranjeros contribuirán a que nuevamente se convierte el evento en una magna cita, comentó.

Para el director de Ediciones Matanzas, Alfredo Zaldívar la

Anuncian en Matanzas novedades en Feria del Libro 2023

Última actualización: Viernes, 24 Febrero 2023 12:28

Visto: 363

realización de coloquios en homenaje a los 45 años de la editorial, a la escritora Fina García Marruz, una de las figuras a la cual se dedica la Feria e intercambios poéticos con presencia de jóvenes artistas resaltan dentro del programa de la justa.

La directora de ediciones Vigía Agustina Ponce refirió que los trabajos del sello en esta edición homenajearán al creador recientemente fallecido y Premio Nacional del Libro Rolando Estévez y destacó la exposición Martí en el reino de la Noche de Adrián Gómez Sancho como una de las actividades principales a desarrollar en la cita.

Dedicada a los centenarios de Fina García , Antonio Núñez, a la bibliógrafa Araceli García y al Premio Nacional de Literatura 2021 Julio Travieso, tras su estancia en la capital cubana la 31 Edición de la Feria Internacional del Libro se extiende como de costumbre a todas las provincias del país como expresión cumbre de la literatura.

(Tomado de Prensa Latina)